

Ich bin natürlich schön. Kein Filter. Kein Plastik!

Ich bin kein Insta-Trend. Ich bin seit Jahrhunderten cool.
Der echte Weihnachtsbaum – für **#echteWeihnachten**.



Eine Initiative des Verbands natürlicher Weihnachtsbaum e.V.





Am **8. Dezember** feiern wir den Aktionstag des natürlichen Weihnachtsbaums – ein Tag, der zeigt, warum nur der echte Baum Nachhaltigkeit, regionale Stärke, Tradition und festliche Atmosphäre vereint. Er steht für bewusstes Handeln, unverwechselbaren Weihnachtsduft und die Wertschätzung der Menschen, die ihn mit Leidenschaft kultivieren.